
Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 24/09/2019

Observation N° 27

24/09/2019 08:16:42

Par Sophie Cottet

Des années que l'on attend ça... merci à Mr le maire de moulins de porter le dossier depuis tant d'années...
désenclavement aux heures de pointe , meilleure fluidité, sécurité...

Bravo

Très heureuse de voir enfin ce projet aboutir, il va de paire avec le projet des Berges. J'ai hâte de me balader en famille le soir et le week-end. Plus de verdure à Moulins !

Il est difficile de circuler à vélo dans Moulins à cause des rues étroites, on va pouvoir circuler plus facilement.


BARAIER Danièle 13 rue du onze novembre 03000 MOULINS

Je suis convaincu par ce projet et je suis persuadé que sa construction ira parfaitement dans le paysage actuel et que l'architecture amènera un cachet supplémentaire à notre ville. Vivement son aboutissement.

CASSAN Cindy 28 Rue Jean Rermoz 03400 YLLE

